

Profession de foi

1/ Je crois en Dieu, notre Père et notre Créateur

Dieu est notre Père.

Il est à l'origine et à la source de toutes choses : l'univers, la Terre et sa création, la vie et l'humanité..., ainsi que la joie.

Il est un exemple et cela me guide puisque nous sommes à son image.

Dans les moments stressants où j'ai peur et où j'angoisse, je me confie à lui et il vient à mon aide pour choisir et décider quoi faire. Il est un refuge, un roc et un bouclier, en qui je retrouve le bonheur.

Bien qu'il sache se « débrouiller seul », Dieu a appelé Abraham en qui nous reconnaissions le « Père des croyants ». Puis il a missionné Moïse pour sauver son peuple devenu esclave... et David pour conduire ce peuple. C'est à travers ce peuple et les siècles que Dieu se fait connaître de tous les hommes. Jésus le désigne comme son Père.

Dieu veut le bonheur de tous les hommes.

Si on a l'idée de Dieu à l'Eglise et au caté, il se donne également à ressentir dans sa Création. Je partage cette foi avec mon entourage, qui me conseille de suivre ses commandements. L'amour est le lien avec lui.

2/ Je crois que Jésus est le Fils de Dieu venu dans ce monde..., notre frère...

La naissance de Jésus marque l'an 0 de notre ère. Dieu l'a envoyé comme sauveur. Jésus naît dans une étable à Bethléem. Des bergers viennent le saluer, et des mages lui rendent hommage. A dix ans, ses parents le perdent de vue lors d'un pèlerinage et vont le retrouver au Temple de Jérusalem, en train d'enseigner ; ils comprennent que leur enfant est aussi un enfant de Dieu qu'il appelle « son Père ».

C'est seulement à 30 ans qu'il est baptisé par Jean Baptiste, son cousin, par immersion dans le Jourdain. C'est alors qu'une voix révèle qu'il est le « Fils aimé de Dieu » qui a mis en lui toute sa confiance.

Jésus choisit 12 Apôtres dont il s'entoure. Il n'est jamais un homme seul.

Il passera sa vie à guérir les malades, à changer le cœur des gens, à pardonner aux pécheurs, à faire le bien et à apprendre à faire le bien. Il prend également le temps de prier et d'enseigner les foules, partout où il passe ; n'oubliant pas de les nourrir. Il faisait parfois des miracles.

Il montrait beaucoup d'amour envers les autres.

C'est un amour qui va jusqu'au bout, jusqu'à sacrifier sa vie sur une croix. Ses amis l'ont alors trahi pour l'un, abandonné pour les autres. Des soldats l'arrêteront, l'agresseront et le jugeront. Après l'humiliation et les tortures, il est crucifié et mis à mort. Mais ses amis découvrent au matin de Pâques que Dieu l'a ressuscité des morts et qu'il est monté aux cieux comme juge des vivants et des morts. Jésus envoie alors ses apôtres dans le monde entier.

Par son exemple ou sa présence, Jésus me garde dans la joie et la bonne humeur. Il m'offre une vie de liberté, d'amitié et de fraternité.

3/ Je crois en l'Eglise

Être chrétien, c'est bien !

Être chrétien, c'est aller à la messe, prier et aider les autres.

A l'église, on trouve un endroit où on peut prier et communiquer avec Jésus.

A l'église, les chrétiens célèbrent Dieu, lui rendent honneur et lui expriment leur respect. On dit qu'ils lui « rendent grâce » ; tout cela à l'occasion de grandes fêtes importantes qui jalonnent l'année comme un chemin.

A l'église on apprend à penser à sa vie et au sens de cette vie ; on pense aux autres. On y apprend à faire des efforts tous les jours. On y demande et on y trouve le pardon.

Les chrétiens se retrouvent en compagnie de Dieu, Jésus, la Vierge Marie et les disciples. Un chrétien n'est jamais seul, partout.

L'Eglise est une communauté. Être chrétien, c'est vivre des moments ensemble.

L'Eglise est une grande famille, une deuxième famille dans laquelle on entre par le baptême, la famille de ceux qui croient en Dieu.

4/ Je veux être chrétien

Je peux être chrétien en croyant en Dieu, en Jésus et les valeurs de l'amour.

Ainsi, il s'agit d'éviter le mal, comme de se moquer des autres... et d'agir pour le bien, comme d'aider son prochain, de partager, de respecter chaque personne et de pardonner.

Aller à la messe et prier régulièrement vont me permettre d'entretenir ma foi et mon appartenance à cette Eglise de Jésus.

C'est un chemin à parcourir.... pour accomplir ma vie !